
 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      

ジ ョンＦ．ジャーム [アメリカ]
田 中 政 春 [長岡西]
森 山 一 理 [加　 茂]

会 長 丸 山 征 夫
幹 事 谷 晴 夫
Ｓ Ａ Ａ 木 村 譲

事 務 局 〒955-8666三条市旭町2-5-10

 TEL 0256-35-3477　FAX 0256-32-7095
E-mail info@sanjo-minami.jp

URL http://www.sanjo-minami.jp

三条信用金庫 本店内

国 際 ロ ー タ リ ー 会 長
第 2560 地 区 ガバ ナ ー
第４分区ガバ ナー補佐

先々週の出席率 

 今日 7 月 4 日はアメリカの独立記念日です。240 年前の 1776 年にアメリ

カ独立宣言が公布されたことを記念して作られました。 

単に「7 月 4 日」（"Fourth of July"）とだけ言うことも多いそうです。 

昔アメリカ独立 200 年記念で大きな催し物がアメリカであったのを記憶し

ています。計算すれば 40 年前のことですから私の歳 73 引く 40 は 33。33

歳の頃になりますがすぐこの前のような感じです。その 240 年前、アメリカ東

海岸沿いの 13 の州がフランス、オランダなどの助けを得てイギリスとの戦争

を経て独立しました。その前後にアメリカやその周りの国では戦争、戦争で明

け暮れていました。その多くの理由は植民地獲得戦争です。その植民地が今で

も続いている所が多くあります。イギリスの植民地、例えば税金天国のケイマ

ン諸島、フォークランド諸島などやフランスの植民地 例えばタヒチなど。 

自国よりはるか遠くに点在しているのは、その頃未開の島に軍艦で乗り付け自

国にしてしまった名残です。日本にも黒船が来たけれど植民地にはされません

でした。日本が強かった訳ではなく、何か他に理由があったようです。 
 

フィリピンはスペイン。ベトナム、ラオス、カンボジアはフランス。ビルマ

（今のミャンマー）、シンガポールはイギリスなど当時の先進国が我を競って植

民地を作りました。第二次大戦で日本が破れ、その結果多くの国々が独立を手

にしました。日本軍の侵略で酷い目にあったという国ばかりではないようです。 
 

次の日曜日は参議院選挙です。忘れずに投票に行きましょう。 

お後がよろしいようで…、これで終わりにします。 
 

今日は、7 月 7 日『七夕』であります。七夕というと“織姫”と“彦星”の話

を思い出します。 

織姫と彦星が恋人同士と思っている人が統計を取ると 8 割弱いるそうです。

実は私もそう思っていました。しかし、実際はそうではありません。 

ここで七夕伝説のおさらいをします。この伝説の起こりは中国です。 
 

 

会員51名中36名

6/28 三条北RCへ　　

6/29 三条RCへ　　 長谷美津明君　西巻克郎君　野島廣一郎君

6/30 三条東RCへ 長谷美津明君　広岡豊樹君　坂本洋司君

93.48%(6/20)

長谷美津明君　草野恒輔君　桑原朋子

出 席 率 ヴ ィ ジ ター

出 席 率 

星野直前会長 

丸山会長  

松﨑直前幹事 

齋藤幹事  

―201６‐1７年度国際ロータリーのテーマ― 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  何もわかりませんが、どうぞご指導の程よろしくお願いいたします。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

✻縁あって本会に入会させていただくことになりました。 

少しでも多くのことを学ばせていただきたくご指導、ご鞭撻 よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

谷  晴 夫  幹事 

山本直前ガバナー事務所より 「2015－16年度ガバナー事務所閉鎖」 のお知らせ 

2016 年 6 月 30 日をもって山本ガバナー事務所閉鎖。 

7 月 1 日より直前ガバナー事務所として 8 月末日をめどに残務整理 

    

＜生年月日＞ 1971（昭和 46）年 8 月 26 日 

＜勤務先＞  （有）日宏住設  代表取締役社長 

        〒955－0045 三条市一ノ門 1－13－7 

         TEL 0256（32）6247   

 FAX  0256（34）7564  

         E-mail ：nikko@fancy.ocn.ne.jp 

＜自 宅＞   同上  TEL 0256（33）4335 

＜趣 味＞   ゴルフ バイク  

 

丸山征夫会長よりロータリーグッズを 

栗山 佳大（くりやま よしひろ）君 

田中ガバナー事務所より  

① 「7月ロータリーレート」 のご案内   

7 月 1 日より   １＄＝102 円    （6 月レート 110 円） 
 

② 「ガバナー月信」Ｗｅｂ配信のお知らせ  

  田中年度の「ガバナー月信」は Web 配信のみとなります。 

田中ガバナー事務所ＨＰ http://www.rid2560niigata.jp/ よりご覧下さい   

中田 雅也（なかだ まさや）君 

＜生年月日＞ 1983（昭和 58）年 6 月 23 日 

＜勤務先＞  三井生命保険（株） 

燕三条営業部 営業部長 
       〒959－1232 

燕市井戸巻 3－193－6 

         TEL 0256（62）5458   

 FAX  0256（63）7152  

         E-mail ： 

masaya_nakada@mitsui-seimei.co.jp 

＜自 宅＞   〒955－0092 同三条市須頃 3－139 703 号室 

＜趣 味＞   弓道 ゴルフ マラソン 

 

渡邉 久晃 会員 
 

今年 1 月に入院、手術、その後自宅静養を続けてまいりました。 

その間、多くのメンバーの方々よりお見舞いや激励のお言葉をいただきました。あり

がとうございました。 

また、会からも前年度、今年度の会長幹事さんにおいでいただき、お見舞いいただき

ましたこと重ねて御礼申し上げます。 

何とか出席できるようになりました。体の様子を見ながら、また、皆さんと集い、

ロータリー頑張っていきたいと思っております。 

ご心配をおかけいたしました。皆様の温かな励まし、深く感謝申し上げます。 

谷  晴夫 幹事 

http://www.rid2560niigata.jp/


 
 

田中政春ガバナーをお迎えしての公式訪問を下記により開催させていただきます。 

お繰り合わせのうえ、ぜひご出席くださいますようお願い申し上げます。 
 

記 
  

❍ 日  時       ２０１６年 ７月２５日（月）       

❍ 会  場      ジオ・ワールド ＶＩＰ グランドホール （℡ 0256－35－1143）           

❍ タイムスケジュール 
 

    １１：３０～１２：３０   ガバナー  ガバナー補佐  

                   会長 幹事 会長エレクト 副幹事  懇談会 
     

    １２：００～１２：２５  集 合 ・ 受 付  ＊１２：２５までにお席にお着き下さい。 

     １２：３０～１３：００  食事・例会セレモニー  

     １３：００～１３：３０  ガ バ ナー 講 話    （13：00～13：45 記念写真・休憩） 

     １３：４５～１４：４５  ク ラ ブ協 議 会     

クラブ協議会においては各委員会、委員長より今年度の事業計画等をご発表いただきます。 

ご都合悪く、委員長 ご欠席の場合は、副委員長または委員の方に代理発表をお願いして下 

さいますようご配慮願います。   
 

男性会員は ネクタイ、上着着用でご出席下さいますようお願いいたします。 

なお、全員 ロータリーバッヂ は必ずお付け下さい。 

暑い中恐縮ですが、会場は冷房が充分になされております。ご理解、ご協力をお願い申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議事 1． 会員退会について 承認 

 2． 2015－16 年度収支決算報告について 承認 

 3． 規定審議会決議による入会金の取扱いについて 承認 

 4． 1 に伴う 2016－17 年度委員会組織一部変更について 承認 

 5． 2．3 に伴う 2016－17 年度収支予算修正について 承認 

 6． 規定審議会決議によるクラブ定款、クラブ細則の改正に際し、田中ガバ

ナー公式訪問現況報告書へのクラブ定款及び細則の掲載について 

承認 

～ ７月 ４日  20,000円 

今年度累計  20,000円 ～  
 i 

長い間欠席しましたが、何とか出席で
きるようになりました。

これから1年よろしくお願いいたします。
栗山さん、中田さん、ようこそ南ＲＣへ。
末長くどうぞよろしく願います。

谷 君 本日より幹事をさせていただきます。
1年間よろしくお願いいたします。
新会員の栗山さん、中田さん、入会
おめでとうございます。

野 崎 君

　　1年間　よろしくお願いいたします。

木 村 君 1年間、よろしくお願いいたします。

星 野 君 丸山会長、谷幹事、木村ＳＡＡ、

有意義な1年として下さい。

船 久 保 君 栗山さん、中田さんを歓迎して！
西 巻 君 今日からの新会員と同席を喜んで…

ＢＯＸに協力。
新年度もよろしくお願いします。

渡 邉 ( 久 ) 君

丸 山 ( 征 ) 君

1年間ご苦労様です。

会長、幹事、ＳＡＡ　役員の皆様、

大 渓 君 丸山年度を祝して。

坂 井 君 丸山さん、会長職頑張って下さい。

丸山会長、谷幹事、木村ＳＡＡ
1年間ご苦労様です。

丸山年度のスタートです。
頑張って下さい。

田 代 君 丸山会長、谷幹事、木村ＳＡＡ
1年間よろしくお頼みします。

坪 井 君 丸山年度 出発おめでとうございま
す。１年間頑張って下さい。

野 島 君 丸山年度の門出を祝して！

今日から新年度、
また１年よろしくお願いします。

ＢＯＸに協力いたします。

ご協力ありがとうございました。
ＢＯＸに協力したくなるような 良い
ことが皆さんに沢山起き、ニコニコ
会計が潤うように祈念して・・・。

丸 山 ( 智 ) 君

鈴 木 ( 圀 ) 君

鈴 木 ( 武 ) 君

銅冶君、渡邊(光)君

佐 藤 ( 秀 ) 君

お願い 

服  装 

「新旧理事・役員会」 2016 年 7 月 4 日 12：10～  19 名出席 



 

 

 

 

 

                ※ 配布決算報告書をご覧下さい          

 
 

2015－2016 年度 100％出席表彰        大渓 秀夫 2015－16 年度出席委員長 

 

 

 

   

      

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2015－2016 年度収支決算報告        野島廣一郎 2015-16 年度会計  

 

1 

２ 

荒澤　威彦君 佐藤　嘉男君 名古屋　豊君 星野　健司君

大渓　秀夫君 鈴木　圀彦君 西潟　精一君 松﨑　孝史君

木村　　譲君 鈴木　　武君 西巻　克郎君 丸山　　智君

熊倉　高志君 田代徳太郎君 野崎　正明君 丸山　征夫君

齋藤　嘉一君 谷　　晴夫君 野島廣一郎君 吉井　正孝君

坂井　範夫君 坪井　正康君 野中　　悟君 吉沢　栄一君

佐々木常行君 銅冶　康之君 馬塲　信彦君 渡辺　和宏君

佐藤　秀夫君 永桶　俊一君 平松　修之君

〔年間平均出席率 90.55％〕

ご協力に深く感謝申し上げます 

株式会社 星野園 

金子六郎 
初代、第二代会長 

第一回公式訪問を憶う 

「あの雪の夜のゴム長」  桐生ＲＣ 前原勝樹 

あれは、1969 年 1 月 20 日も、夜も 9 時ごろであった。私は公式訪問のため、信越線東

三条駅頭に降り立った。 

改札口を出ると駅前には、大きな雪の山ができており、地吹雪が舞っていた。家を出るとき

の上州はからからの上天気だったから、軽装の身であった私は、はてどうしたものかとしばし

立ちつくした。と、雪の山の向側から、一人の中年男性が現われて 

「遠いところご苦労様です。お迎えに参りました。私は会長の金子六郎でございます」と、私

の前に半長のゴム靴を揃えてくれた。 

ありがたい気持ちで、ゴム長を履くと、私は金子君にしたがって雪の道を歩き出した。しば

らく行くと、街角にこうこうと照明を照らして何人かの人たちが雪かきをしている。 

聞けば、明日の朝、東京のトラック便を迎えるために、官民総出の除雪作業だという。暖か

な天候の関東では想像もつかない光景である。「市長さん、ご苦労さんです。」と、作業中の一

人から金子君に声がかかった。市長さんというからびっくりした。 

彼は前市長であるが、今もそう呼ばれているのだそうである。なおも好奇心で「あの方はど

んな方ですか」尋ねると「うちのクラブの会員ですよ」と。 

それにしても、公式訪問もすまないうちに、思いがけず、会員の奉仕活動に余念のない姿に

接し、感動を覚えた。さあ、明日の公式訪問が楽しみになった。このすばらしいクラブの人た

ちに会えるのだ、とわくわくしたものだ。当時のことを、私は、つらつらと思いだすのである。           

 63 年 6 月 5 日、私はいま、そのクラブの 20 周年祝賀会の席に参列の栄を浴しているの

だ。わずか 26 人だった会員が、いまや 62 人の押しもおされもしない立派なクラブに成長

した。 

 あの雪の夜のゴム長と、会員の人たちの除雪奉仕に精を出す姿が、いまも脳裏に鮮やかであ

る。今後の 30 周年、50 周年が更に更に期待されるが、私は既に 84 才。それを見られない

のが残念である。        

 そのクラブとは、三条南ロータリークラブのことである。 

          「ロータリーの友」1988 年 11 月号掲載記事より 

聞けば、明日の朝、東京のトラック便を迎えるために、官民総出の除雪作業だという。暖かな

天候の関東では想像もつかない光景である。「市長さん、ご苦労さんです。」と、作業中の一人 

から金子君に声がかかった。市長さんというからびっくりした。 

彼は前市長であるが、今もそう呼ばれているのだそうである。なおも好奇心で「あの方はどんな方ですか」尋ねる

と「うちのクラブの会員ですよ」と。 

それにしても、公式訪問もすまないうちに、思いがけず、会員の奉仕活動に余念のない姿に接し、感動を覚えた。

さあ、明日の公式訪問が楽しみになった。このすばらしいクラブの人たちに会えるのだ、とわくわくしたものだ。当

時のことを、私は、つらつらと思いだすのである。           

 63 年 6 月 5 日、私はいま、そのクラブの 20 周年祝賀会の席に参列の栄を浴しているのだ。わずか 26 人だった

会員が、いまや 62 人の押しもおされもしない立派なクラブに成長した。 

 あの雪の夜のゴム長と、会員の人たちの除雪奉仕に精を出す姿が、いまも脳裏に鮮やかである。今後の 30 周年、

50 周年が更に更に期待されるが、私は既に 84 才。それを見られないのが残念である。        

 そのクラブとは、三条南ロータリークラブのことである。                               

「ロータリーの友」1988 年 11 月号掲載記事より 

蘖とは、樹木の切り株や根元から生えてくる若芽のこと 

創立 50 周年に向け、歴代会長を主要目標（テーマ）やエピソード とともご紹介する新コーナーです。 

1968 年 6 月 3 日入会 

職業分類：信用金庫 

勤務先 ：三条信用金庫 

     理事長 


